



ARZOBISPO

ARQUIDIÓCESIS DE QUITO

Circ.017-DAQ-2022

¡NO RETRASEMOS EL DIÁLOGO! ACLARACIÓN OPORTUNA

Quito, 26 de junio de 2022

Ante una publicación del diario "La República" en que se dice expresamente: "Lamentables las declaraciones del arzobispo de Quito, "Iza no está dispuesto a dialogar"...", me permito aclarar mis declaraciones dadas en la noche del día de ayer 25 de junio.

Supe manifestar que ante la convocatoria realizada por el Presidente de la Asamblea Nacional al Sr. Leonidas Iza y la dirigencia de la CONAIE, luego de dos horas y media de atraso supieron decir que no habían ido a dialogar. Más tarde, en un video, ellos manifestaron claramente esto, dijeron que habían asistido por respeto al Presidente de la Asamblea Nacional pero que estaban consultando a las bases.

Mis palabras en ningún momento fueron más allá de los hechos que me supo comunicar mi delegado a la reunión puesto que tuve que ausentarme a otra reunión asumida con anterioridad.

Reitero el llamado al diálogo que la Conferencia Episcopal Ecuatoriana y más de trescientas organizaciones de la Sociedad Civil hemos hecho en días anteriores. Y que hoy, en la Plaza de San Pedro el Papa Francisco llamó como el camino para encontrar la paz social: ***"Sigo con preocupación lo que está sucediendo en Ecuador. Estoy cerca de ese pueblo y aliento a todas las partes a abandonar la violencia y las posiciones extremas. Aprendamos: Solo con el diálogo se podrá encontrar, espero pronto, la paz social, con particular atención a las poblaciones marginadas y a los más pobres, pero siempre respetando los derechos de todos y las instituciones del país"***.

Unidos en el Señor de la Vida


+ Alfredo José Espinoza Mateus, sdb
Arzobispo de Quito y Primado del Ecuador

